



Advent, Advent...



... so hieß es plötzlich und unerwartet. Und wie es früher halt so war – nicht nur in Rheinhessen – stand vor Sonn- oder Festtagen der sog.

Badetag an. Einen solchen hat der Geschichtsverein in seinem diesjährigen Adventsfenster im ehemaligen Hof Köhm in der Mühlestraße nachgestellt. Stilecht mit „Zinkschüssel“, Kohleherd und diversen zeitgenössischen Exponaten hat das Dekorationsteam wieder eine Szene aus vergangenen Jahrzehnten arrangiert.

Weit über 100 Besucher konnten sich am 01. Dezember hiervon ein Bild machen und im Anschluss in der heimelig beleuchteten Scheune bei Glühwein, Plätzchen und "Feddeschdigger" angenehm plauschen.

Abends und frühmorgens illuminiert, sowie mit erläuternden Kommentaren versehen, lädt das Fenster in den kommenden Wochen Groß und Klein zum Verweilen beim adventlichen Spaziergang ein. Der Geschichtsverein wünscht viel Freude beim Betrachten.

Weiterhin bedanken wir uns bei allen Mitgliedern, Freunden und Gönnern, die durch ihre tatkräftige Unterstützung die zahlreichen Aktivitäten des Vereins erst ermöglicht haben.

Wir wünschen eine angenehme und friedliche Weihnachtszeit und ein gutes neues Jahr!

Dezember, 2019